

# Mark Protze: „Sport ist meine Inspirationsquelle“

Die Vielfalt und die Attraktivität einer Stadt definieren sich auch und vor allem durch ihre Bewohner. Im Licht unseres Scheinwerfers stellen wir jeden Monat Menschen vor, die auffallen, weil sie herausragen. Spot an!



Mark Protze:  
Sport im Akkord

**Wie würden Sie Ihren eigenen Stil beschreiben?**

Meine Studioarbeiten sind im Rock-, Pop- und Funkbereich einzuordnen. Die Sounds sind gitarrenbetont und mit schwebenden, experimentellen Synthesizern unterlegt, aber meine Bandbreite ist noch viel weiter. Ich fühle mich auch in exotischen Bereichen wohl, wie Jazz, Latin und Bossa Nova.

**Was waren die wichtigsten Stationen in Ihrer Musikkarriere?**

Mit der Funk Coverband „Sunny Manzanas“ durfte ich internationale Größen wie Jamiroquai und James Brown supporten. Desweiteren war ich Teil des Musicals „Soulgetter Goalgetter“, mit dem ich im In- und Ausland tourte. Mit „Peak-Days“ erfüllte ich mir nun den kleinen Traum, die Trendsportart Klettern mit einem frei von mir komponierten Movie-Soundtrack zu unterlegen.

**Wie ist es dazu gekommen?**

Der Profikletterer und Bestsellerautor der „Peak-Trilogie“, Jürgen Reis, und ich haben uns über den Sport kennengelernt. Als 2011 die Idee für „Peak-Days“ konkreter wurde, brachte er mir sein Vertrauen entgegen und ich bekam die Credits für den Movie-Soundtrack.

**Sind Sie selbst Sportler?**

Ja, Sport ist eine meiner Leidenschaften. Früher habe ich viel Ausdauersport wie Rennradfahren und Jogging betrieben, aktuell gehe ich zum Bouldern und zum Kraftsport. Der Sport stellt für mich oft eine Inspirationsquelle für Kompositionen dar.

**Wie unterlegt man einen Extremsport-Film musikalisch?**

Bei den meisten Sport-DVDs läuft irgendeine Musik im Hintergrund, die nichts mit dem Bildmaterial zu tun hat. Das „Peak-Days“-Team wollte aber einen eigens komponierten

Soundtrack, mit dem sich alle Beteiligten identifizieren können. Der Funke der Musik soll auf die Leute überspringen und sie für ihr eigenes Training begeistern. Hartes Krafttraining und powergeladene Musik passen einfach sehr gut zusammen.

**Was fasziniert Sie am Sport?**

Sport hat mit Musik viel gemeinsam, er hat eine unglaubliche Wirkung auf viele Menschen und es entsteht ein ganz besonderes Wir-Gefühl. Für mich ist Sport wichtig um immer wieder Höchstleistungen zu bringen.

Text: Julian Harzer, Fotos: Mark Protze



## ► MARK PROTZE

Der Wolfsburger verbindet seine Hobbys Musik und Sport miteinander, produzierte neben seinem Job als Musiklehrer u.a. die EHC-Hymne, zahlreiche Jingles und vertonte zuletzt den Sportfilm „Peak-Days“ mit Profi-Kletterer Jürgen Reis. Mehr unter [www.markprotze.com](http://www.markprotze.com).